

新型コロナウイルスという外圧が構造改革を加速させた。店舗閉鎖、事業撤退、人員削減など「痛みを伴う改革」を実行し、第3四半期（20年9～11月）には数字とともに結果が表ってきた。

「良かった」1年

—20年振り返って。我々にとっては「良かった」年でした。これほどの外圧がなければ改革は進みませんでした。痛みはあらいくらい現れていますが、生き残れる体力があるのちに体質転換できたことは幸運でした。戦略自体はコロナ以前から何ら変わっていないません。通常状態ではアクセルを踏み切れなかったところを、コロナ禍で一気に進めることができました。正直きつかったです。が、達成感があります。このために呼ばれたのかな、と。

—店舗業などこれまでにない事態も起こった。

コロナ対応に解決の早道はありませんでした。損益分岐点を下げ、プロパー消化率を上げ、デジタル化を進める。当たり前のことやるしかありませんでした。当社の倉庫の中は効率化を進めた。当社の倉庫の中は効率化を進めた。

TSIホールディングス社長 上田谷真一氏



「コロナ」という外圧で改革一氣

当社は商品の評価減や店舗の減損のルールが厳格なゆえに、同業他社と比べても赤字幅が大きかった。無策なのではないか、打ち手が遅いのではないかなど、周囲からの非難の言葉のプレッシャーも感じました。第3四半期単独では減収も増益となり、結果が出たことで安堵しています。今は財務的には確

効果でしょう。3月には「一ディネート専門のECモールとして「ミックスドットトウキョウ」を刷新します。

単品販売では機能と価格で勝負するブランドに勝てません。店舗や販売員の力を引き出したいのが強

—店舗、ブランドなどのリバ

めできましたが、その後にありました問題点があぶり出されました。根が深い問題なのでまだ改善作業は進めていますが、手遅れになる前に病気が見つかったのは良かったと言えます。

当社は商品の評価減や店舗の減損のルールが厳格なゆえに、同業他社と比べても赤字幅が大きかった。無策なのではないか、打ち手

が遅いのではないかなど、周囲からの非難の言葉のプレッシャーも感じました。第3四半期単独では減収も増益となり、結果が出たことで安堵しています。今は財務的には確

—今は今期で終わったのか。店舗は交渉中のところもあり、来期以降も一部継続します。ブランドや事業に関しては、現時点での課題は先送りはしないようにします。「ハフ」は同じマネージャーが両方の事業をまわしていく必要があります。この先、必要が出していくこともあるでしょう。

—ECなど販売のデジタル化は進んだ。

「マーカレットハウエル」のうなデジタル化には積極的ではなかったブランドも、コロナによる危機感の中で、デジタル接客ツールを率先して使いこなしていました。販売員の「一ディネート」を発信するアプリ「スタッフスター」の活用が進んだのもコロナの

新社長にリーダーシップを集中

います。社内での公募も含め新規ブランド開発も進めていました。DTCブランドは強烈な「だわり」を持ち、こだわりを実現するためにバリューチェーンを短く、直接消費者に提供するブランドと定義しています。効率の問題も出ますが、5億円、10億円でも利益が出る仕組みを作らなければなりません。かといって小さければ良いと聞き直るのではなく、グローバルで集客できれば規模の拡大も

DTCの事業は組織再編でも統合せずにベンチャーのまま置いて

—3月1日付で下地毅取締役として就く。

アパレル業界の最大の課題は過剰生産・過剰販売です。パーソナルオーダーや予約販売などを既存ブランドで実施しているほか、D

—3月1日付で下地毅取締役として就く。

中国はストリート系の「一ズ」は明確にあります。普通に出るとすぐに価格競争に巻き込まれてしまいます。現地のパートナーどもが、リアル店舗を含めて検討しています。

—海外事業は。米国はストリート系がティストリートで追い風でした。「タクティクス」「ハフ」は同じマネージャーが両方の事業をまわしていく

可能です。

—今は今期で終わったのか。

人選しました。組織統合、世代交代、ガバナンスなどを整え、チームで動けるようになした上で、下地氏がリーダーシップを集中できる体制にします。